

## Article paru le 12 juillet 2017

## Collecte de déchets chimiques

## environnement

Une collecte de déchets chimiques de particuliers vient de se dérouler sur le parking de Castorama par la société à but non lucratif EcoDDS. Créée en 2012, elle a pour mission d'encourager au tri de collecte et de traiter certains déchets chimiques des particuliers. Ceux-ci étaient invités à venir y déposer leurs pots de peinture, colle, mastic, enduits sacs d'engrais ou encore produits de cheminée usagés. Des animateurs étaient présents pour rappeler l'importance de ramener les déchets chimiques en déchetterie ou sur les lieux de collecte, au lieu de les vider dans les canalisations ou de les jeter directement dans les poubelles classiques. Qu'ils soient vides, souillés, ou avec un reste de contenu, ces déchets usagés peuvent en effet présenter un risque pour la santé et l'environnement et nécessitent une prise en charge spécifique et de sécurité. EcoDDS assure la collecte sur plus de 3000 déchetteries fixes et points de collecte ponctuelle. Cette collecte était la pour rendre service à tous ceux qui ont ces déchets à la maison et EcoDDS en partenariat avec Castorama vient donc d'organiser cette collecte.

Plus de 137 tonnes de déchets chimiques avaient été collectées lors des opérations 2016. Ce succès prouve que la campagne d'information et de sensibilisation est très bien accueillie, témoin cette dernière opération où de nombreux particuliers sont venus déposer ces déchets chimiques où plusieurs containers étaient en place pour les recevoir.